

Ceciliachor aus Växjö, Schweden singt in der Gustav Adolf Kirche



Växjö Domkirche



Der Ceciliachor aus Växjö, Schweden singt beim Gottesdienst am

2. Juni 2019 um 10:00 Uhr.

Folgende Lieder werden vom Chor vorgetragen:

Alta trinita beata

Alleluja (W. Boyce)

Dona nobis pacem (M.Lynn Lightfood)

Examine me (W. Boyce)

Come holy spirit (J.L. Bell)

Klinga mina klockor Schwedisches Volkslied

Der Mädchenchor der Kathedrale von Växjö - der Ceciliachor wurde in den 1980er Jahren vom damaligen Domorganisten Knut Sitell gegründet und wird jetzt seit über 20 Jahren von Yvonne Steen Ohlander, Organistin und Chorleiterin in Växjö-Dom, geleitet.

Växjö ist eine mittelgroße Universitätsstadt im Süden Schwedens. Växjö ist eine Diözese und hat deshalb eine Domkirche (Kathedrale). Der Ceciliachor gehört zum Växjö-Dom. Der Chor besteht aus Mädchen zwischen 13 und 23 Jahren.

Der Chor singt hauptsächlich 2 und 3 stimmig mit einem gemischten Repertoire, hauptsächlich aus dem heiligen, klassischen Repertoire wie Rutter, Mozart, Haydn, Chilcott usw., sowie Volkslieder, aber auch je nach Kontext neuere Lieder.

Der Chor macht jedes Jahr eine Reise, da er an verschiedenen Orten an Gottesdiensten und Konzerten teilnimmt. Der Ceciliachor hat in verschiedenen Formen an Rundfunk- und Fernsehsendungen teilgenommen.

Dieses Jahr haben wir uns für Wien entschieden, das als reiche Kulturstadt bekannt ist, mit vielen schönen Kirchen und historischen Sehenswürdigkeiten.

Am Donnerstag, dem 30.5., fahren wir mit dem Zug von Växjö nach Kastrup in Kopenhagen / Dänemark. Dann fliegen wir mit RyanAir nach Wien. Abfahrt nach Växjö findet am Nachmittag Sonntag 2/6 statt.

Ich freue mich auf unseren Besuch in Ihrem schönen Wien!

Yvonne Steen Ohlander